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Рис. 1. Расположение и планы жилищ селища Шилка‑13: А – ​расположение памятника на карте,  
Б – ​топографический план селища; В – ​план жилища № 1; Г – ​план жилища № 2;  

Д – ​план жилища № 3 и хозяйственного объекта № 1

Fig. 1. Location and plans of dwellings in the Shilka‑13 settlement: A – ​location of the monument  
on the map, B – ​topographic plan of the settlement; B – ​plan of dwelling No. 1;  
G – ​plan of dwelling No. 2; D – ​plan of dwelling No. 3 and utility building No. 1
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Рис. 2. Керамические изделия из культурного слоя вне жилищ: 1–16,  
19–24 – ​фрагменты керамических сосудов; 17–18 – ​скребки на фрагментах керамики;  

25 – ​фрагмент керамической литейной ложки

Fig. 2. Ceramic items from the cultural layer outside dwellings: 1–16,  
19–24 – ​fragments of ceramic vessels; 17–18 – ​scrapers on fragments of ceramics;  

25 – ​fragment of a ceramic casting spoon
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Рис. 3. Каменные изделия из культурного слоя вне жилищ: 1 – ​молоток,  
2 – ​абразив со следами расточки, 3 – ​грузило, 4 – ​скребок,  

5 – ​обломок бифасиального изделия, 6 – ​нуклеус

Fig. 3. Stone products from the cultural layer outside the dwellings: 1 – ​hammer,  
2 – ​abrasive with traces of boring, 3 – ​sinker, 4 – ​scraper,  

5 – ​fragment of a bifacial product, 6 – ​nucleus
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Рис. 4. Находки из отвалов котлованов жилищ и их перекрытия: 1–11 – ​фрагменты  
керамических сосудов; 12–14 – ​каменные скребки; 15–18 – ​скребки на фрагментах керамики

Fig. 4. Finds from the dumps of dwelling pits and their ceilings: 1–11 – ​fragments  
of ceramic vessels; 12–14 – ​stone scrapers; 15–18 – ​scrapers on fragments of ceramics
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Рис. 7. Каменные изделия из жилищ № 2 (1–4, 7–8) и № 3 (5–6):  
1–4 – ​молотки, 5 – ​точильный камень, 6 – ​наковальня; 7–8 – ​скребки

Fig. 7. Stone products from dwellings No. 2 (1–4, 7–8) and No. 3 (5–6):  
1–4 – ​hammers, 5 – ​grindstone, 6 – ​anvil; 7–8 – ​scrapers
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Рис. 8. Находки из жилища № 3: 1 – ​бронзовый нож, 2, 6–8 – ​фрагменты керамических сосудов,  
3 – ​обожженный кусок глины; 4–5, 9–12 – ​скребки на фрагментах керамики

Fig. 8. Finds from dwelling No. 3: 1 – ​bronze knife, 2, 6–8 – ​fragments of ceramic vessels,  
3 – ​fired piece of clay; 4–5, 9–12 – ​scrapers on fragments of ceramics
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Рис. 9. Находки из хозяйственного объекта № 1: 1 – ​молоток(?), 2 – ​грузило,  
3–4 – ​фрагменты керамики; 5–10 – ​фрагменты льячек и литейных форм

Fig. 9. Finds from economic object No. 1: 1 – ​hammer(?), 2 – ​sinker,  
3–4 – ​fragments of ceramics; 5–10 – ​fragments of casting molds


